



15 Jahre/years Ville Dancers Brühl
Marga Kratzel, President

On 4th March 1999, 12 MS dancers met with the idea of forming a Plus club in order to practise and deepen the level just learnt. At that time, the nearest possibility to dance Plus was 60 km away from us, at the "Triangle Squares" club in Solingen. With the foundation of our club, these questions were posed:- Where do we find an appropriate dance place and where should it be? What shall we call our club? Who shall we have as caller? When will we dance, etc.?

The dance place above all should be between Cologne, Bergheim, and Bonn. Our choice was Brühl because Brühl could be easily reached by public transport as well as by private car. For dancing day we chose Thursday, in order to give all members the possibility to continue dancing MS in their home clubs. Our motto was: "Plus means more or additional and not instead of ..."

The next question arising was what name to give our club. We had many ideas and finally decided to name it "Ville Dancers". The Ville is a mountain range in our federal Land of North Rhine-Westphalia stretching between

Am 4.3.1999 trafen sich 12 MS-Tänzer mit der Idee, einen Plus-Club zu gründen, um das frisch erlernte Level weiterhin zu üben und zu vertiefen. Die nächste Möglichkeit Plus zu tanzen war damals 60 km entfernt bei den Triangle Squares in Solingen. Mit der Gründung stellten sich uns die Fragen: Wo finden wir einen passenden Tanzort und wo soll er liegen? Wie soll der Club heißen? Wer soll callen? Wann tanzen wir usw.?

Der Tanzort sollte auf jeden Fall schon einmal zwischen Köln-Bergheim-Bonn liegen. Unsere Wahl fiel auf Brühl, da Brühl mit öffentlichen Verkehrsmitteln als auch mit dem Auto gut zu erreichen ist. Als Tanztage wurde der Donnerstag gewählt, um allen Mitgliedern die Möglichkeit zu geben, in ihren Heimatclubs weiterhin MS zu tanzen. Unsere Devise lautete: „Plus bedeutet mehr oder zusätzlich und nicht an Stelle von ...“

Als nächstes stand die Frage im Raum, wie nennen wir uns? Wir hatten viele Ideen und haben uns schließlich für den Namen „Ville Dancers“ entschieden. Die Ville ist ein Höhenzug in NRW, welcher sich zwischen Eifel – Erft – Pulheim – Köln -Brühl und Bonn erstreckt. Durch das Aufschütten von Abraum aus dem Braunkoh-

the Eifel via the river Erft, Pulheim, Cologne, Brühl, and Bonn. By throwing up mining spoil from the open-cast lignite mining, high tips have been formed. In the hollows left by the mining activity, lakes and ponds have been created. Thus a local holiday area arose especially suitable for hiking and biking. Not only the castles of Brühl, Augustsburg, and Falkenlust invite a visit, but also many other castles in the area are worth seeing. So the club badge of the Ville Dancers is explained.

We are a registered non-profit-making organisation and a member of EAASDC. From 2004 on, the dancing levels (programmes) Advanced (A1 and A2) were added, so we now dance every Thursday night:- Plus level in the odd calendar weeks and A1/A2 level in the even weeks. We are dancing in a small gym with the space for not more than 5 squares.

Annette Spelger was one of the founding members and our first caller. She is still a member and had called regularly for the Ville Dancers until 2004. After that year she greatly reduced her calling and became predominantly a dancer. But Annette, from the club's foundation until now, calls for every class the Ville Dancers offer. Since February 2005 our club caller is Nils Trottmann. When Anders Blom came to Germany in 2008 he also joined the Ville Dancers, so we are pleased to have three callers in our club. By this stroke of luck, we were able to cope well with the absence of our club caller. During the sabbatical year of Nils, Annette and Anders always shared the calling at all the club nights.

For the 5 years jubilee in 2004, we organised for the first time a Special Club Night. Guest caller at this event was Thorsten Geppert.

In 2008, the Ville Dancers carried out the "New Beat Festival"; followed in

letagebau sind Hochkippen entstanden. In den Tagebaurestlöchern entstanden zahlreiche Seen und Weiher. So ist ein Naherholungsgebiet entstanden, welches besonders zum Wandern und Radeln einlädt. Nicht nur die Brühler Schlösser Augustsburg und Falkenlust laden zu einem Besuch ein, auch die vielen anderen Schlösser und Burgen im Umkreis sind sehenswert. Damit wäre dann auch das Badge der Ville Dancers erklärt.

Wir sind ein eingetragener Verein, gemeinnützig anerkannt und Mitglied in der EAASDC. Ab dem Jahr 2004 kam auch noch Advanced (A1 und A2) hinzu, so dass wir bis heute jeden Donnerstag in den ungeraden KW Plus tanzen und in den geraden KW A1/A2 tanzen. Wir tanzen in einer kleinen Gymnastikhalle mit Platz für max. 5 Squares.

Annette Spelger war eines der Gründungsmitglieder und unsere erste Callerin. Sie ist auch heute noch Mitglied und hat bis 2004 regelmäßig für die Ville Dancers gecallt. Sie hat auf eigenen Wunsch das Callen stark reduziert und ist überwiegend zur Tänzerin geworden. Seit der Gründung bis heute callt und teacht Annette aber jede Class, die die Ville Dancers durchführen. Seit Februar 2005 heißt unser Clubcaller Nils Trottmann. Als im Jahr 2008 Anders Blom nach Deutschland kam, wurde Anders ebenfalls Mitglied bei den Ville Dancers, somit können wir uns glücklich schätzen, drei Caller als Mitglieder in unserem Club zu haben. Dieser Glücksfall hat uns 2011/12 den Ausfall unseres Clubcallers gut verkraften lassen. Während des Sabbatjahres von Nils haben sich Annette und Anders sämtliche Clubabende geteilt.

Zum 5-jährigen Bestehen 2004 haben wir erstmalig eine Special-Clubnight ausgerichtet. Gastcaller an diesem Abend war Thorsten Geppert.

2008 haben die Ville Dancers das „New Beat Festival“ ausgerichtet. Es folgte 2009 das Geburtstags-Special „10 Jahre

2009 by the birthday special "10 Years Ville Dancers" with the callers Nils Trottmann and Thorsten Geppert. This year, 2014, we celebrated "15 Years Ville Dancers", and with 3 callers:- Nils Trottmann, Thorsten Geppert, and Anders Blom. We welcomed a total of 370 dancers.

The Ville Dancers were founded in 1999 by 12 dancers. Since then, the number of members increased steadily. Now we total 70 dancers, but a small number, who are passive members for professional or family reasons, are still close to the club. The Ville Dancers always stick together, and even those living 460 km distant for a time are present for activities such as a club visit or a special dance.

I thank all our members for the confidence they have had in me since the club foundation in 1999, and I hope that we'll have much fun with our hobby of Square Dancing in the future as well.

Transl.: Hartmut Heiber

Ville Dancers" mit den Callern Nils Trottmann und Thorsten Geppert. In diesem Jahr feierten wir „15 Jahre Ville Dancers“. Diesmal sogar mit 3 Callern, Nils Trottmann, Thorsten Geppert und Anders Blom. Wir konnten insgesamt 370 Tänzer begrüßen.

1999 wurden die Ville Dancers von 12 Tänzern gegründet. Seitdem ist die Anzahl der Mitglieder stetig gewachsen. Mittlerweile zählen wir 70 Tänzer, wobei wenige aus beruflichen oder familiären Gründen ruhende Mitglieder sind, aber dem Club weiterhin treu verbunden sind. Die Ville Dancers halten stets zusammen und selbst diejenigen, die zwischenzeitlich 460 km entfernt wohnen, sind bei Aktivitäten wie Clubausflug oder Special stets zugegen.

Ich bedanke mich bei allen Mitgliedern für das seit der Gründung im Jahr 1999 entgegengebrachte Vertrauen und hoffe, dass wir auch in Zukunft weiterhin viel Spaß an unserem Hobby Square Dance haben werden.

Schedule of / Geplante Conventions, Jamborees & Round Ups (Stand April 2014)

Date	Event	Hosting Club and Dancing Location
2014		
23.-25. Mai/May 2014	ECTA Round Dance Festival	Crossing Creeks SDC Leverkusen e.V. 51373 Leverkusen
11.-13. Juli/July 2014	European Convention	DAASDC, DK-Ikast, Jutland
29.-31. Aug. 2014	Fall Round Up	Schwäbisch Sweethearts SDC e.V., 74523 Schwäbisch Hall
2015		
13.-15. März/March 2015	Jamboree	Kuntry Kuzins SDC e.V., 65239 Hochheim
28. März/March 2015	ECTA Student Jamboree	tba
15.-17. Mai 2015	ECTA Round Dance Festival	tba
04.-06. Sept. 2015	60 Jahre EAASDC	tba. Gelsenkirchen
2016		
11.-13. März/March 2016	Jamboree	tba
02. April 2016	ECTA Student Jamboree	tba
20.- 22. Mai 2016	ECTA Round Dance Festival	tba
02.-04. Sept.2016	Fall Round Up	tba
2017		
10.-12. März/March.2017	Jamboree	tba
25. März/March 2017	ECTA Student Jamboree	tba
26.- 28. Mai 2017	ECTA Round Dance Festival	tba
01.-03. Sept. 2017	Fall Round Up	tba